
平成 21年度 第 6回公民館運営審議会会議録（議事要旨） 
 

1 開催日時  平成 22年 3月 12日（金）午後 3時～午後４時 20分 
 
2 開催場所  中央公民館 3階 第 3会議室 
 
3 出 席 者 
    （委員） 

塙委員長 佐々木副委員長、木邨委員、髙橋委員、山野委員、 
菊地委員、田中委員、増田委員 竹本委員、大野委員 

  （事務局）      
   中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長 
   当代島公民館長、日の出公民館長、中央公民館主査（2名） 
 
4 議  題 
 Ⅰ 協議   
（1）報告事項 
  ①前回会議内容の確認 
  ②公民館主催事業開催結果(平成 22年 1月～2月) 
  ③平成 21年度公民館利用者研修会の報告 
  ④県外視察研修の視察報告 
（2）審議事項 
  ①公民館主催事業開催計画（平成 22年 4月～6月） 
  ②平成 22年度浦安市公民館事業運営方針（案）について 
          
Ⅱ その他 

  ①次回定例会議の予定について 
 
5 議事概要及び会議経過 
  
 Ⅰ 協議      
（1）報告事項 
  ①前回会議内容の確認 
   平成２１年度第 5回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、

承認された。 
②公民館主催事業開催結果(平成 22年 1月～2月) 



   事務局（各公民館長）より公民館主催事業開催結果（平成 22 年 1 月～2
月）の報告について説明を行った。   

③平成 21年度公民館利用者研修会の報告 
   美浜公民館長より研修会の報告について説明を行った。 
  ④県外視察研修の視察報告 
   塙委員長より視察報告の説明を行った。 
   （感想） 

・ 兵庫県芦屋市と奈良県奈良市の公民館を視察したが対照的な公民館

であった。 
・ 芦屋市では阪神淡路大震災の経験から公民館の活動においてもボラ

ンティア活動が根付いており、公民館活動の柱になっていることが印

象的であり、人と人とのつながりを大切にしていることが伝わってき

た。 
・ 奈良市の公民館は指定管理者制度であるが、担当の職員から指定管理

は薦めないとの話があり、活動する上で苦労されていることが伝わっ

てきた。 
            

 
（2）審議事項 
  ①公民館主催事業開催計画（平成 22年 4月～6月）について 
   事務局（各公民館長）より公民館主催事業開催（平成 22年 4月～6月）

について説明を行った。   
   （意見） 

・ 単に人を集めるためでなく、出席者が少ないものであっても、少子、

高齢化など問題点を掘り下げた課題解決型の講座を多く示してほし

い。 
（提案） 
・ 公民館情報誌「ルネサンス」を学校に配布しているとのことだが、子

どもが読んでわかるように「おすすめマーク」を付けて強調するなど、

紙面を工夫したらいいのではないか。 
・ 美浜公民館「完璧な親なんていない！」については特別にチラシを作

成し、幼、保育園長に協力してお願いし、心配を抱えている親に対し

て直接情報提供したらいいのではないか。 
  ②平成 22年度浦安市公民館事業運営方針（案）について 
   事務局より平成 22年度浦安市公民館事業運営方針（案）について説明を 

行った。 



Ⅱ その他  
  
①次回定例会議の予定について 

   事務局より次回の平成 22 年度第 1 回公民館運営審議会は、平成 22 年 5
月 14日（金）午後 3時より中央公民館第 3会議室にて開催することで決
定した。 

 
        以上で、平成 21年度第 6回公民館運営審議会が閉会した。 


